

Rodolphe St-Jean, pour remplacer 349 Gagnon, promu. Herménégilde Edouard Lapierre, pour remplacer 531 Quenneville.

10.—Sur la recommandation du Chef de Police, il est Résolu: De réinstaller l'ex-constable F. Charlebois, en remplacement de 51 Desmarteau, promu sergent.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, "re" construction par le Pacifique Canadien d'une voie additionnelle à travers la rue St-Hubert.

Résolu: De prier M. l'Echevin Tétreau de rencontrer le Bureau, un jour qui lui conviendra, l'Inspecteur de la Cité n'ayant pas d'objection à permettre cette voie et les Commissaires désirant consulter l'Echevin du quartier avant de faire leur recommandation au Conseil.

12.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, transmettant une lettre des autorités de l'Université McGill qui prétendent ne devoir de taxes que sur la propriété qui leur a été transférée par Sir William McDonald.

Résolu: De référer au département en Loi pour rapport d'urgence, attendu que les Commissaires ont raison de croire que les propriétés seront occupées par les résidents actuels pour encore une année.

13.—M. l'Echevin Clément se présente devant le Bureau et se plaint que les tramways ne circulent pas sur la rue St-André, entre Duluth et Marianne.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef avec prière d'y voir immédiatement.

14.—M. Robb, Trésorier de la Cité, informe le Bureau de son intention de prendre un congé.

Approuvé.

15.—M. J. A. Beaulieu, Avocat, se présente devant le Bureau en compagnie de son client M. Pitre et demande au nom de ce dernier de faire effacer la ligne homologuée de la rue Lagachetière entre les rues Cadieux et Hôtel de Ville.

A l'étude.

16.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, recommandant de faire voter un montant de \$300 pour payer les salaires des chauffeurs aux bains permanents, à partir du 15 septembre, jusqu'au 18 octobre prochain, ce montant étant nécessaire par suite du fait que les chauffeurs ont été retenus en fonctions plus tard, le printemps dernier, que d'habitude.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$300 pour les fins ci-dessus.

17.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, "re" réverbères qui ont été brisés à la base, au lieu d'être enlevés, déclarant que ces réverbères étaient en partie mangés par la rouille, et n'auraient pu servir à d'autres fins que d'être vendus pour la vieille fonte.

Déposé aux archives.

18.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les prix mentionnés dans les soumissions produites pour la construction d'égouts dans les rues ci-après mentionnées.

Résolu: Conformément audit rapport, de faire rapport au Conseil, recommandant que les contrats pour la construction desdits égouts soient accordés aux plus bas soumissionnaires, savoir:

E. Bélanger,

Egout ruelle Longpré,	coût approximatif, \$	1,607.50
Egout Ave. Prince of Wales,	do	16,397.50
Egout rue Devienne	do	2,072.50

J. Toussaint,

Egout rue projetée	do	14,675.00
--------------------	----	-----------

Hénault & Heffernan,

Egout rue Masson,	do	23,040.00
-------------------	----	-----------

La Cité,

Egout rue Dandurand,	do	1,313.00
----------------------	----	----------

et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer les contrats à intervenir et que les chèques de dépôt soient remis aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrats.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: To approve the appointment of the following constables:

Jean Lepage, vice 248 Lagacé, dismissed.

Rodolphe St-Jean, vice 349 Gagnon, promoted.

Herménégilde Edouard Lapierre, vice 531 Quenneville.

10.—On the recommendation of the Chief of Police, it was

Resolved: To reinstate ex const. F. Charlebois vice 51 Desmarteau, promoted to the rank of Sergeant.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer "re" laying of an additional track across St. Hubert St., by the C. P. R. Co.

Resolved: That Ald. Tétreau be requested to meet the Board in this connection, at his earliest convenience, the City Surveyor having stated that he had no objection to the laying of said track and the Commissioners desiring to consult the representative of the Ward before making any recommendation to the Council.

12.—Submitted a report from the City Treasurer, transmitting a letter from the authorities of McGill University, in which they contend that they owe taxes only on the property ceded to them by Sir Wm. McDonald.

Referred to the Law Dept., for an immediate report, the Commissioners having reason to believe that the properties will still be occupied during one year by the present occupants.

13.—Ald. Clément appeared before the Board and complained that no cars were running on St. André St., between Duluth Ave and Mary Ann St.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer with a request that he attend to the same at once.

14.—Mr. Robb, City Treasurer, informed the Board of his intention to take a holiday.

Approved.

15.—Mr. J. A. Beaulieu, barrister, appeared before the Board in company with his client, Mr. Pitre, and asked, on behalf of the latter, that the homologated line of Lagachetière St., between Cadieux St. and City Hall Ave., be erased.

Under consideration.

16.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that an amount of \$300 be voted to pay the salaries of the stokers at the permanent baths, from the 15th Sept., to the 18th Oct. next, said amount being required owing to the fact that the services of the stokers were retained last spring, up to a later date than usual.

Resolved: To report to Council, recommending that said sum of \$300 be voted for the above purpose.

17.—Submitted a report from the Supt. of the Light Dept., "re" lamp-posts which were broken at the base instead of being removed, stating that said lamp-posts were partly rust-eaten and were therefore of no use to the City and could only have been sold as scrap-iron.

Filed of record.

18.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the laying of sewers in the streets under mentioned.

Resolved: To report to Council, recommending, in accordance with said report, that the contracts for the construction of said sewers be awarded to the lowest tenderers, to wit:

E. Bélanger,	approximate cost, \$	1,607.50
Sewer in Longpré Lane,	do	16,397.50
Sewer in Prince of Wales Ave.	do	2,072.50
Sewer in Devienne St.	do	
J. Toussaint,		14,675.00
Sewer in projected street	do	
Hénault & Heffernan,		23,040.00
Sewer in Masson St.	do	
The City,		1,313.00
Sewer in Dandurand St.	do	

and that H. W. the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contracts for said sewer works and that the deposit cheques be returned to the unsuccessful tenderers.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.